
2017/07/29 大久保アクアスロン 参戦記 

寺岡 宏治（初寄稿です♪） 

 

「整列！右にならえ！気をつけ！休め！」 

掛け声が夏空に響きます。ここは自衛隊の

大久保駐屯地。側はよく通りますが、ここでアク

アスロンが開催されるとは知りませんでした。

KTCからはフレッシャーズ、チューニーズ、ベテ

ランズ、ファイターズ、トモダチーズの 5 チーム

（×3人）が参戦！ 

規律正しく進む開会式に気分も引き締りま

す。 

※私は「右にならえ」がわかりませんでした

（笑） 

 

振り返ること 2 週間前、宿院さんからの「欠員でたし、代打せえへんか～？」とのお誘いに、気楽な気分で「で

ま～す♪」と返信したのが参加のきっかけ。それがこんなに熱い一日につながろうとは！！ 

 

第２子が産まれたばかりで、日々の練習もビミョーだったので、セルフテーマは「ゆるーく楽しもう！」 

はじめて KTC トライウェアを着る機会でもありテンションもアップ！（ファッションショーin自宅は済） 

でも実はですね、内心ちょっと、いや、かなり気になることがあったんです・・・ハイ。 

 

それは、我らが“KTC フレッシャーズ”のチーム編成。「中川直さん→関口要さん→寺岡」のラインナップなので

すが、直さん、要さんといえば伏見港の A メニュー常連にして、ランもイケイケな猛者共！ 

私じゃ明らかに見劣り（笑）しかも、よりによってアンカーてこれ…。「ま、自分で勝負が左右されるような展開に

はならんだろ～！」と、楽観的に考えていました。今思えば、完全にフラグ立っています（笑） 

 

そんな一抹の不安（予感？）をよそに、レースはスタート！まずはスイム 500m。KTC の 5 チームが同じコース

で一斉に泳ぎだす。美里っちゃん（ファイターズ）はあっという間に泳ぎきり、宿院さん（チューニーズ）、直さん（フ

レッシャーズ）と、まっさん（ベテランズ）、川田原さん（トモダチーズ）と続々スイムアウト！みんな速いな～！気分

も盛り上がります！ 

次はラン 5km！観戦ポイントの上り坂に移動。皆しんどそうなのにカメラを向けると最高の笑顔！今まで練習

もレースもずっと一人だった私にとって、チームで参加するって、本当に楽しいな～と感激＾＾ｖ 

 

さあフレッシャーズは、順調に直さんから第 2走者の要さんにバトンタッチ。あっという間にスイムアップし、ラン

に入って KTC チューニーズ 2 走のうえしょーさんと興奮のデッドヒート！最高に面白いレース展開！チューニー

ズもフレッシャーズも全体でもかなり上位っぽい。興奮してきます！いけいけー！ 

 

 ･･･って、見るには最高！でも内心、自分には胃が絞られそうな展開、トイレ回数が増加します（笑） 



KTCチューニーズのアンカーは小島さん。獲物（私）を狙う獣の目をしています（個人のイメージです）。 

要さんがランの最終周に入り、スタンバイしていると「KTC フレッシャーズ、ラン終了」のアナウンス。2 位？3

位？いずれにせよメダル圏内でバトンを受ける様子。チューニーズも僅差。心の中で「やっぱりこうなるんか

い！」とツッコミ。自分が粘れればメダル、粘れなければメダルなし、実にシンプルだ！（笑） 

 

ドキドキしていると、直さんが「ゆっくり、大きく泳いだらええで～！」と声をかけてくれます。ありがたい、これで

だいぶ落ち着きました。覚悟を決めて、逃げられるだけ逃げよう！と決意。 

 

スイムスタート！75m の折り返しで小島さんに付かれる。ということは 1 分差くらい？妙に冷静に、伏見港で教

えてもらったことを思い出しながら泳ぎます。ラスト 100m あたりで足裏ペロっとされ、前後入れ替わり。スイムア

ウトの時点で 1往復分（50m）のアドバンテージ、うーん、ランで貯金を守れるか？ 

 

さあランへ。きっつ～！初アクアスロンですが、心拍がきつい！スピードが上がらないまま、皆が応援してくれ

る上り坂へ。さあ笑顔で応えるぞ！！と思ってたのに･･･無理無理、しんどい。顔が歪みます。ここで笑えるって、

皆スゴイ。宿院さんはポーズまでとってたのに。苦しくても笑顔でないとね。反省です･･･。 

 

そんなこんなで 2.5キロ地点くらい。後ろを振り返ると･･･、うお！小島さん来てる！もう余力なし、どこまで粘れ

る？とか思ってる間に、スコンと抜かれる。「悔しい」と「しんどい」と「申し訳ない」が頭を駆け巡ります。とか言い

つつ「しんどい」が 9 割やったかも･･･。最終周、ピッチを上げるも時すでに遅し。小島さんの背中は近づかない。

そうか、離される前にがんばらなあかんかったんやと、ぼんやり考える。 

 

結局 4 位でゴールへ。申し訳ない思いで一杯でしたが、笑顔で直さん、要さんが出迎えてくれ、3 人でフィニッ

シュ！これはめっちゃ嬉しかったです！小島さんとも握手させていただき、充実感で一杯に。 

  

結局、アンカーでメダル圏から 4位に落ちるという、「駅伝で罪悪感を感じる時は？」のアンケートがあれば、上

位ランクイン間違いなしのイタイ結果となりました。ゴメンナサイ！初アクアスロンリレーで洗礼を受け、でもそれ

以上にチームで戦う魅力にどっぷりはまりました！ 

 

レース後は、皆で自衛隊グッズの売店へ行っ

たり、スイカを食べてまったり。このギャップも最

高ですね♪ 

 

「目一杯楽しみながら、競い合う！」それがこ

んなに素晴らしいことだとは、想像以上でし

た！ 

この場をお借りし、来年こそ「打倒KTCチュー

ニーズ！」を宣言したいと思います！もちろん、

KTC フレッシャーズとして！ ね、ね、直さん、

要さん！ え･･･？ イヤって言わんでくださいよ

～（＾＾； 


